
Procès-verbal du 3ème conseil d’école 2018/2019

du mardi 18 juin 2019

à Riencourt-les-Cagnicourt   (adopté  lors du conseil d’école du 05 novembre 2019)  

 

Excusés     :       M. Lavoisy  (IEN Arras 2), M. Beaucamp (Maire de Cagnicourt), M. Sénéchal (Maire de Hendecourt-les-
Cagnicourt), Mme Soury (Maitre E/RASED Marquion), Mme Tichand  (psychologue scolaire/RASED Marquion) ,
Mme Plouvier (enseignante), Mme la responsable de la garderie scolaire (Mme Hénon),  Mme Morouche (AMI)

Présents     :  M.  Béné  (Directeur  du  RPI  65),  Mlle  Bourdeauducq  (enseignante),  Mme  Bulot  (enseignante),  Mme
Cuvillier (enseignante), M. Bodart (enseignant) , Mme Delattre (adjointe Mairie de Hendecourt-les-Cagnicourt), M.
Crutel (Maire de Riencourt-les-Cagnicourt), M. Legros (Maire de Villers-lez-Cagnicourt), Mme Coursier (adjointe
Mairie de Cagnicourt), Mme Olivier (parent d’élève élue), Mme Strique (parent d'élève élue), M. Chevalier (parent
d'élève élu),  M.  Gerbino (parent  d’élève élu),  Mme Goudezoone (parent  d’élève élue),  Mme Clasadonte  (parent
d'élève suppléante),  Mme Manteufel (déléguée aux affaires scolaires de Riencourt-les-Cagnicourt), Mme Duplouy
(accompagnatrice bus), Mme Olivier Lydie (ATSEM Cagnicourt), Mme Delattre Léa (service civique).

Absents     :  Mme Delrocq  (déléguée  aux affaires  scolaires  de  Cagnicourt),  Mme Fouilloud (déléguée  aux  affaires
scolaires de Hendecourt-les-Cagnicourt), Mme Petit (déléguée aux affaires scolaires de Villers-lez-Cagnicourt),  

M. Béné, président du conseil d'école, ouvre la séance à 18 h 35 et présente  ses remerciements aux membres présents.
Il donne lecture des personnes excusées puis propose un tour de table de présentation.

Secrétaire de séance : Mme Cuvillier est désignée secrétaire de séance.

L'ordre du jour appelle     :  

 I-     Adoption du PV du Conseil d’école du 05 mars 2019  
Le président rappelle l’ordre du jour de ce conseil et aucune remarque particulière n'étant faite à propos de ce procès-
verbal, le président propose au vote à main levée, le PV de séance. Celui-ci est adopté à l'unanimité. Le président
remercie le conseil de son vote.

Ce PV sera affiché dans les écoles et publié sur le blog du RPI.

L'ordre du jour appelle     :  

 II-     Point sur la garderie  
Mme Hénon étant retenue par une réunion, ce point est reporté à un prochain conseil.

L'ordre du jour appelle     :  

 III-     Désignation de la commission électorale pour l’année scolaire 2019/2020   

La commission 2018/2019 était composée de Stéphane Chevalier. Le président rappelle le rôle de cette commission et
demande à M. Chevalier s’il souhaite de nouveau y participer. Celui-ci accepte et le conseil avalise.

M. Béné fait appel à d’autres volontaires, Mme Bulot se porte volontaire. M. Béné remercie les volontaires.
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L'ordre du jour appelle     :  

 IV-     Point sur les effectifs (Actuels / Prévisions) et répartition prévisionnelle des classes 2019/2020     ;  
point sur les emplois civiques pour la classe de Villers.

Effectifs et répartitions     :  

M. Béné précise les effectifs actuels et ceux prévus à la date du 18 juin pour la prochaine rentrée :

CLASSES EFFECTIFS 2018/2019 EFFECTIFS 2019/2020

TPS 4 11

PS 11 8

MS 17 11

GS 15 17

CP 11 14

CE1 14 12

CE2 6 15

CM1 19 5

CM2 10 19

TOTAL 107 112

Sont donc prévues 2 classes de maternelle et 3 classes élémentaires avec la même composition que cette année.

M. Bodart nous quitte. Un nouvel enseignant sera nommé sur son poste.

Candidature     service civique   : 

Trois candidatures pour un service civique ont été reçues.  Deux d’entre elles ont déjà bénéficié d’un service civique.-
La troisième est Melle GANDOLFI Lauralee, de Boursies que les enseignants ont rencontrée pour estimer sa motiva-
tion et ses compétences. Le président donne lecture de sa lettre de motivation et de son C.V..

Pour l’instant la procédure de recrutement n’est pas encore lancée car le rectorat n’a pas encore donné les instructions.
Cependant le dossier est prêt à être envoyé aux services concernés. 

M. Legros précise que, comme l’année dernière, la prise en charge par les 4 communes d’une aide de l’AISM (Mme
Delannoy) dès la rentrée est actée.

L'ordre du jour appelle     :  

 V-     Fournitures scolaires  

L’ensemble des enseignants du RPI communiquent les listes de matériel demandé aux parents pour la rentrée 2019.
Le conseil approuve ces différentes demandes de matériel.
Ces listes seront transmises en fin d’année aux parents concernés et paraîtront sur le site du RPI.

L'ordre du jour appelle     :  
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 VI-     Bilan d'étape du projet d'école 2018/2019  

- « La réussite de Tous » : Évaluations nationales en septembre : les résultats seront communiqués lors du premier
conseil d’école à la rentrée 2019, Respect des programmations et progressions, mise en place d’un cahier-outils en CP
qui sera poursuivi en CE1 ;
- « L’excellence pour Tous » : Aquathlon (CM1-CM2), participation CP-CE1 rallye Maths, jeux mathématiques/ jeux
de société (juin), Résultats bilan d’étape 2018-2019 (B2i, APS, APER…), mise en place d’une chorale à Hendecourt-
les-Cagnicourt ;
- « La performance au service de Tous » : formation avec le RASED de Marquion le 4 juin concernant les troubles
d’apprentissage.

L'ordre du jour appelle     :  

 VII-     Activités et sorties scolaires réalisées et prévues  
Exercice PPMS confinement le vendredi 5 avril 2019 pour l’ensemble du RPI : on a constaté des
manquements par rapport à l’exercice : jerrican, serpillières…
Il nous reste à programmer le dernier test incendie en fin d’année.

 Mlle Bourdeauducq et M. Bodart :
- sortie Nausicaa le 21 juin le matin ;
- visite de la P.M.I le 3 et 4 juin ;
- samedi 29 juin : réunion d’info pour les futurs entrants en maternelle (10h30 à Cagnicourt) ;
- tests de GS effectués par le RASED.

 Mme Cuvillier et M. Béné :
- cycle Piscine à Marquion du 25 avril 2019 au 27 juin 2019 ;
- Voyage au musée de la Dentelle et voyage au musée Henri Matisse ;
- tests de CP  de fin d’année par le RASED  programmés la semaine du 24 juin ;
- Liaison GS/CP : réalisation d’un livre en collaboration avec les GS ;
- APC club lecture.

 Mme Bulot :
- Aquathlon (18 juin) : natation, disc’golf, trottinathlon ;
- voyage à Bapaume (mini salon de l’agriculture du lycée St Eloi) le 5 avril ;
- projet avec l’artiste Luc Brévart « Faites belle impression » : réalisation d’un Kakémono de 4 m ;
- jardinet : chacun a un petit mètre carré de jardin en responsabilité ;
- activité Rollers qui a débuté le 18 juin ;
-  découverte  du  collège  avec  les  CM2 sous  la  forme  d’un jeu  de  piste  pour  découvrir  les  différentes
personnes et les différents lieux du collège.

Mme Bulot remercie M. Le Maire et son équipe municipale pour la dotation/ financement de tablettes pour
sa classe.

M.  Legros  prend  la  parole  en  ce  qui  concerne  les  animations  de  proximité  proposées  au  sein  de  la
communauté de communes. Il propose de mettre en place une animation pendant les vacances scolaires en
relation avec le roller. 

L'ordre du jour appelle     :  

 VIII  -     Point sur la fête du RPI 65  

La fête du RPI est programmée le vendredi 28 juin à partir de 18h30 au foyer Le Gentil de Cagnicourt.
Les enfants présenteront  leur spectacle de danse autour de « Le RPI fait son cinéma ».
Des ventes de  cartes à cases (panier garni) et programmes sont prévues. Les tirages au sort auront  lieu le lundi 1 er
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juillet.

Le président  remercie  la  municipalité  de  Cagnicourt  pour  son aide,  le  prêt  du foyer  et  du  chapiteau,  les  autres
municipalités  du  RPI pour  le  prêt  de  tables,  de  chaises…, Mme Olivier  et  les  autres  parents  élus,  les  quelques
volontaires présents lors de la fête et pour le montage du chapiteau le mercredi 26 juin à 19 h, les donateurs de lots,
ainsi que ses collègues pour la bonne réalisation et organisation de cette  fête.

L’an prochain  la fête pourrait être programmée le vendredi 26 juin 2020.

Le marché de Noël serait prévu le vendredi 13 décembre 2019.

L'ordre du jour appelle     :  

 IX  -   Point financier sur la coopérative  

M. Béné donne lecture au conseil du point financier de la coopérative au 18 juin 2019 joint en annexe.

Le Président remercie, au nom du RPI, les municipalités pour leurs subventions à la coopérative scolaire d’un montant
de 150 euros par commune.

Ces subventions ainsi que les différentes opérations menées par la coopérative (vente de photos, marché de Noël, fête
de  fin  d’année…)  ont  permis  de  financer  une  partie  des  sorties  pour  chacune  des  classes  du  RPI...  Une  seule
participation pour les sorties a été demandée aux parents cette année. Le plus gros budget reste celui des transports
afin de participer aux voyages.

L'ordre du jour appelle     :  

 X  -   Point sur la restauration scolaire  

Mme Manteufel se félicite du bon taux de fréquentation et de la bonne marche de ce service proposé aux élèves du
RPI.
Les tarifs resteraient identiques pour l’année prochaine.

L’ensemble du conseil se félicite de la bonne marche de ce service proposé aux parents et aux élèves. 

M. Chevalier propose de reprogrammer une réunion d’informations pour les parents pour présenter le service de la
cantine.
Il demande aussi pourquoi il y a un décalage pour recevoir la facturation. Mme Manteufel précise qu’il y a eu un
problème avec la dématérialisation qui a été mise en place. Le soucis des impayés a été résolu.

L'ordre du jour appelle     :  

 XI-  Questions diverses  

Aucune question n’étant parvenue dans les délais impartis, l’ordre du jour arrive à terme.

Avant de clôturer les travaux, M. Legros précise qu’un nouveau toilette PMR, dans le cadre de la campagne pour
l’accessibilité, sera installé à l’école de Villers durant les grandes vacances. 

Le président annonce que le prochain conseil d’école est  prévu à Hendecourt-les-Cagnicourt, à la suite des élections
des représentants de parents d’élèves pour l’année 2019/2020 :

- en  novembre 2019.

A 20 h 10, l’ordre du jour étant épuisé, le président remercie l’assistance et la municipalité de Cagnicourt pour son ac -
cueil. La séance est close.
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M. le Maire de Riencourt-les-Cagnicourt invite l’Assemblée à prendre le verre de l’amitié.

Extrait conforme au registre des réunions du conseil d’école. A Hendecourt, le 18 juin 2019.

Le secrétaire de séance Le président,

Séverine Cuvillier Patrick Béné, Directeur du RPI 65

Pièces jointes     :  
- Point sur la coopérative au 18 juin 2019
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